

PRESSEINFORMATION

Für die Fachmedien

Hilfswerk spendet doppelt

Baden-württembergische Apothekerschaft unterstützt Kinderklinik in Bethlehem und herzkrankes Mädchen auf Sri Lanka

Stuttgart, den 23. Oktober 2017 - Mit einer Spendensumme von 2.000 Euro unterstützt das Hilfswerk der Baden-Württembergischen Apothekerinnen und Apotheker die Klinikapotheke des Caritas Baby Hospital in Bethlehem. Die Spende wird für den Kauf von Immunglobuline-Kanülen verwendet, von denen für die Behandlung eines Patienten mit Immundefekt mehrere benötigt werden. Eine Kanüle kostet 300 Euro. Das Caritas Baby Hospital wurde 1952 vom Schweizer Pater Ernst Schnydrig gegründet. Es ist das einzige Krankenhaus im Westjordanland, das sich auf die Behandlung von Babys und Kindern spezialisiert hat. 2016 wurden dort über 46.000 Kinder behandelt, davon fast 5.000 stationär. Das Caritas Baby Hospital wird fast ausschließlich durch private Spenden finanziert und ist für die Versorgung der rund 330.000 Kinder unter 14 Jahren in der Gegend zwischen Bethlehem und Hebron zuständig.

Die Mitgliederversammlung des Hilfswerks hat in der Herbstsitzung ebenfalls beschlossen, dass die Unterstützung für Erandika aus einem kleinen Dorf auf Sri Lanka fortgesetzt wird. Das Mädchen hat, seit sie ein Kleinkind ist, einen schweren Herzfehler. Schon als Säugling musste sie operiert werden und ist seither dauerhaft auf Medikamente angewiesen. Schon seit 2009 übernimmt das Hilfswerk der Baden-Württembergischen Apothekerinnen und Apotheker die Arzneimittelkosten von monatlich umgerechnet 30 Euro.

Das „Hilfswerk der Baden-Württembergischen Apothekerinnen und Apotheker e.V.“ wurde im Jahr 2002 gegründet, um schnell und unbürokratisch Hilfe zu leisten, wenn Menschen von Naturkatastrophen oder anderem Leid wie Kriegen oder Epidemien betroffen sind. Aber auch Initiativen oder Organisationen in Baden-Württemberg werden regelmäßig durch Spenden unterstützt.

Ihre Interviewwünsche und Rückfragen richten Sie bitte an:

Landesapothekerverband Baden-Württemberg e. V.

Frank Eickmann, Pressesprecher, T.: 0711 22334-77 oder unter presse@apotheker.de